

## Para él fue “un casting al aire” Kurt Carrera y el crucial ensayo en la Teletón

NATALIA JUNCO

Este año, Kurt Carrera estuvo en TV haciendo humor en “El antídoto” y para el 2025 será parte de “Detrás de El Muro” por CHV. Para el comediante fue clave que Kike Morandé encabezara el proyecto. “A mí me tentó mucho que el Kike estuviera porque siento que él necesitaba esta entrada a la televisión majestuosa, porque su salida de Mega fue fea. Fueron 20 años maravillosos para todos, pero no se merecía esa salida por teléfono. Por último, invítame a un restaurante y dime que no sigue (el programa), pero por teléfono encuentro que es muy feo. Y ahora tenemos esta oportunidad y lo vamos a hacer increíble”. Para él, la aparición en la Teletón fue “una especie de casting al aire porque era la única forma de saber qué pasaba con la gente que te ve”. Si bien su compañero de escenario Pablo



ELISA VERDEJO

Carrera siempre tiene en mente a Pablo Zamora.

Zamora no es uno de los confirmados en el elenco, “siempre está conmigo. Yo no cerraré la puerta porque la vida da muchas vueltas y él es una persona muy especial. Siempre está la puerta abierta para que entre Popín o Salomón”.